

校長室の窓から 23

070408 新しい出会い

今日から新学期のスタートです。朝、いつもより早めにはりきって登校した多くの子供たちが児童玄関で学級名簿の貼り出しを待っていました。

名簿が貼り出されると、子供たちは自分の名前を探しては、口々に「3年連続1組になった」とか「○○さんと同じクラスだ、やった～」などと、それぞれの思いを爆発させていました。



新任式で新しい先生方の挨拶があり、始業式では担任発表を行いました。新しい担任の先生を前に「お願いします」という挨拶をしましたが、嬉しそうな顔もあれば、様子を伺うような顔も。

新しく転入された教職員が多いので、早く先生方の顔と名前を覚えてほしいです。

式の後、各学級では、自己紹介やじゃんけんゲーム、教科書配りなど学級ごとの時間を過ごしました。

4年生は、さっそく学年集会です。担任の先生方の「こんな学年になってほしい！」という熱いメッセージに真剣に耳を傾ける子供たちの姿がありました。

今年も、担任の先生とともにいろいろな事にチャレンジし、実りのある1年になることを願います。



愛と信の仲よしこよし

中太閣山小学校長 堀かおり